
8 月 16日至 18日袁 张金锁主席带队赴山东省
泰安市尧淄博市政协学习考察袁交流健全社会

主义协商民主制度方面的经验作法袁并为我区郊野公
园选取景观石遥 秘书长王书文陪同考察遥
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党的十八大报告中指出院野健全社会主义协
商民主制度遥 社会主义协商民主是我国

人民民主的重要形式遥 要完善协商民主制度和工作
机制袁推进协商民主广泛尧多层尧制度化发展遥 通过
国家政权机关尧政协组织尧党派团体等渠道袁就经济
社会发展重大问题和涉及群众切身利益的实际问

题广泛协商袁广纳群言尧广集民智袁增进共识尧增强
合力遥 坚持和完善中国共产党领导的多党合作和政
治协商制度袁充分发挥人民政协作为协商民主重要
渠道作用袁围绕团结和民主两大主题袁推进政治协
商尧民主监督尧参政议政制度建设袁更好协调关系尧
汇聚力量尧建言献策尧服务大局遥加强同民主党派的
政治协商遥 把政治协商纳入决策程序袁坚持协商于
决策之前和决策之中袁增强民主协商实效性遥 深入
进行专题协商 尧对口协商 尧界别协商 尧提案办理协
商遥 积极开展基层民主协商遥 冶

社会主义协商民主是中国共产党和中国人民

在社会主义民主形式方面的伟大创造袁是对马克思
主义民主理论的丰富和发展遥 它是中国共产党在革
命尧建设尧改革的长期实践中创造的一种以民主协
商为基本特征的人民民主形式袁是同我国人民民主
专政的国体尧人民代表大会制度的政体相适应的一
项国家民主制度袁是充分体现党的领导尧人民当家
作主尧依法治国有机统一的民主实现机制袁是中国
特色社会主义政治发展道

路的重要组成部分遥 它的
本质是人民民主袁 主旨是
和谐共存袁 架构是纵横结
合尧多层推进袁重要渠道是
人民政协遥

8 月 8 日袁 区政府召开人大代表建议尧 政协
委员提案办理工作中期推动会 遥 区委常

委尧常务副区长李连庆袁区人大副主任崔兆斌袁区政
协副主席苗文秀袁部分人大代表尧政协委员袁各承办
单位领导出席会议遥

区政府办公室通报了上半年人大代表建议尧政
协委员提案办理情况袁区运管局尧区金融办尧区水务
局等承办单位交流建议提案办复工作情况袁与会人
员就做好建议提案办理工作进行讨论袁 区委常委尧
常务副区长李连庆尧 区人大常委会副主任崔兆斌尧
区政协副主席苗文秀对办理工作提出具体要求遥

区政协八届二次会议期间委员提案 42 件 袁区
政府进一步明确任务尧完善机制尧狠抓落实遥截至目
前袁已经落实和正在落实的提案 35 件袁占 84%袁计
划落实的 6 件袁 占 14%袁 政策上不允许的 1 件袁占
2%遥 10 月底前袁未落实的提案将全部落实遥区政协尧
区政府办和区委督查办将对提案办理工作实行全

程跟踪督办袁随时通报办理情况袁确保提案办理工
作真正落到实处袁办出成效遥

日前袁 叶人民政协报 曳以 野立案前 耶三把关 '

办案中联手督办 办理后奖励机制要要要天

津北辰区政协完善提案工作制度建设冶为题袁报道
了区政协提案办理工作的经验文章遥 区政协坚持完
善提案工作制度建设袁尽早交办尧尽早启动袁科学安
排袁周密部署袁高效推进袁保证了政协提案作为协商
民主重要渠道的作用曰 确保立案前的 野三把关冶机
制曰不求数量袁注重质量曰每件提案提出前都要经过
深入调研走访群众等环节遥 区委尧区政府对政协提
案工作十分重视袁大会后及时召开交办会袁而且政
协提案件件都由分管副区长负责督办遥 区政协每年
还要筛选 5原6 件重点提案由区长领衔督办尧政协主
席协办袁 在提案办理过程中形成了党委尧 政府尧政
协尧承办部门尧政协委员的沟通协作遥办理中的区党
政与政协联手督办机制袁既密切了相互配合又减少
了工作真空袁效果十分明显遥

为提高北辰书画艺术水平袁繁荣北辰文化事
业袁由区政协主办袁北辰书画院承办袁举行

第七届各界人士书画大赛遥 本次大赛得到了我区书
画界人士和书画爱好者的积极参与袁 参赛人数达
191 人袁征集书画作品 263 件袁在参赛规模尧作品质量
上均有显著提高遥 目前大赛征稿及评审工作已经完
成袁定于 9 月 13 日至 18 日在北辰书画院画廊展出遥
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8 月 28 日袁张金锁主席袁姜渭湖尧赵建华尧苗
文秀副主席深入委员领办企业泰福成快捷

酒店进行调研袁开展党的群众路线教育实践活动遥
区政协领导实地察看了酒店内部建设情况袁听

取瑞景街负责同志和有关委员关于酒店建设情况

的汇报袁深入了解项目运行中出现的问题袁就项目
今后发展趋势及配套服务进行座谈袁为助推企业发
展积极献计出力遥 张金锁主席对瑞景街抢抓机遇袁
积极发展服务业所采取的举措给予充分肯定袁同时
要求区有关部门和瑞景街要抓好项目的整体运作袁
切实解决项目运作中存在的问题袁 力争早开业尧早
见效袁为我区服务业发展增添亮点袁做出新贡献遥

今年 4 月启动的北辰郊野公园摄影大赛各

项工作进展顺利遥 截至目前袁已征得优秀
摄影作品 400 余幅遥 郊野公园的四季美景吸引了众
多摄影爱好者前来采风尧创作袁拍摄美丽景色尧纪录
精彩瞬间遥 很多摄影团队专门开展集中摄影活动袁
大量优秀作品不断产生袁为大赛增色不少遥 与此同
时袁大赛得到全区各界人士的大力支持袁区政协委

员邓立强主动请缨为大赛冠名袁目前大赛已正式定
名为 野耶普东杯 爷 美丽北辰窑北辰郊野公园摄影大
赛冶遥 另据了解袁大赛吸引了不少区外摄影爱好者的
目光袁不少外区摄影爱好者纷纷打来电话袁了解摄
影地点和大赛的相关情况袁既展示了北辰郊野公园
的美景袁又扩大了摄影大赛的影响力遥 目前袁征集作
品仍在进行中遥

慰问品遥 8 月 20 日上午袁区政协副主席姜渭湖带领
机关党支部成员袁冒着高温酷暑袁为困难户送去慰
问金和慰问品袁实打实地为群众解难题尧办实事遥

8 月 14 日袁副主席杨玉良出席津燃华润燃气
有限公司天津市第一销售分公司北辰营业

所行风评议尧 党的群众路线教育实践活动座谈会遥
市尧区燃气公司领导和天穆镇尧新村街尧集贤里街区

政协委员尧党务副书记袁区纪委副书记杨文利参加
座谈会遥与会人员观看了该公司野服务人民尧奉献社
会冶宣传片袁并听取该公司行风建设及党的群众路
线教育实践活动情况通报遥 区政协委员对该公司服
务措施尧 服务水平及在 2012 年政风行风评议中获

得第一名给予肯定袁并就一站式尧无假日服务形式
提出意见及建议遥 集贤里街还为该公司送上野科学
管理创造价值袁承担责任服务社会冶锦旗袁表达对燃
气公司员工一流服务的感激之情遥


